

Des nouvelles de Baptiste

Bonjour les copains voici quelques activités que j'ai fais ce week-end.

J'ai tracé un parcours dans le jardin avec un exercice d'équilibre, j'ai rampé sous les chaises et la table, j'ai visé une cible et fini par un tour de vélo.



Puis je fais du foot comme ça je garde la forme



Avec maman j'ai préparé des cookies avec des pépites de chocolat et de la mousse au chocolat !



Miam ça va être trop bon !!!



Puis aujourd'hui lundi je commence mes exercices avec le rangement des cartes dans l'ordre.

A bientôt les copains.

